

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Circuito de Navarra acogerá el Campeonato de España de Velocidad los días 21 y 22 de abril

Se trata de una de las pruebas de referencia del motociclismo nacional, antesala del Mundial

Martes, 20 de marzo de 2012

El Circuito de Navarra acogerá los días 21 y 22 de abril el Campeonato de España de Velocidad (CEV), en el que compiten las categorías de Moto3, Stock Extreme y Moto2, además de la copa monomarca Kawasaki Ninja Cup.

Se trata de una de las pruebas de referencia en el motociclismo nacional, que para muchos pilotos supone el paso previo al Mundial de motos, y que recala por primera vez en Navarra.

El Campeonato ha sido presentado esta mañana en rueda de prensa por la consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud del Gobierno de Navarra, Elena Torres Miranda, por el presidente de la Federación Española de Motociclismo, Juan Moreta, y por el máximo responsable de la empresa Dorna, Carmelo Ezpeleta. El Gobierno de Navarra ha destinado 75.000 euros a la celebración y difusión de este evento, que acercará este circuito a muchos hogares y dará a conocer esta infraestructura en toda España.

Se espera la participación en las distintas modalidades del Campeonato de más de 150 pilotos de 20 nacionalidades distintas. Las pruebas del CEV tienen una duración de tres días. El viernes son los entrenamientos libres; el sábado, los entrenamientos cronometrados; y el domingo, las carreras, a los que se suman en los días previos y posteriores las labores de montaje y desmontaje. La prueba será retransmitida por el canal Energy para toda España.

El calendario de este año ha quedado configurado de la siguiente manera:

- 1 de abril: Circuito de Jerez
- 22 de abril: Circuito de Navarra
- 27 de mayo: Circuito de Motorland Aragón
- 24 de junio: Circuit de Catalunya
- 22 de julio: Circuito de Albacete
- 9 de septiembre: Circuito de Albacete
- 18 de noviembre: Circuito de la Comunitat Valenciana

Las entradas ya están a la venta en Ticket Master y El Corte Inglés. Los

precios de venta anticipada son de 5 euros más gastos de gestión para entrada general (paddock y pelouse) y de 12 euros más gastos de gestión para entrada general y tribuna (paddock, pelouse y tribuna). En ambos casos, las entradas son válidas para sábado y domingo. Los precios en taquilla serán de 8 euros para la entrada general y de 15 para entrada general y tribuna.

Algunos datos

El CEV Buckler es el escenario en el que se forman los pilotos que pueden acabar participando en el Campeonato del Mundo de Moto GP. De hecho, el 73% de los pilotos que toman parte este año en el Campeonato del Mundo han participado en el CEV Buckler, entre ellos, 11 campeones del mundo, y nombres como los de Casey Stoner, Andrea Dovizioso, Dani Pedrosa o Jorge Lorenzo.

El Circuito de Navarra

La actividad del Circuito de Navarra en el primer cuatrimestre del año se ha incrementado en un 25% respecto al de 2011, con 70 días de ocupación en 2012 frente a las 56 del año pasado. Y la valoración del impacto directo en la zona para estos primeros meses de actividad es de unos 450.000 euros en servicios tales como contratación de personal adicional, alquileres de maquinaria, servicios de restauración y hostelería, venta de combustibles y compra de materiales.

Desde su apertura, en junio de 2010, el Circuito ha generado 52 puestos de trabajo y ha contratado 8.950 jornadas laborales en servicios de apoyo adicional durante los grandes eventos y competiciones. Además, se ha contado en total con 332 empresas, el 23% de las cuales se ubica en Tierra Estella.